

Programa de emprendimiento local: Copec da la bienvenida a emprendedores de Quintero que serán parte de la tercera versión de Mueve tus Sueños

- El programa de apoyo al emprendimiento local de Copec logró convocar más de 150 postulantes de la comuna de Quintero y a más de 1.000 a nivel nacional.
- De ellos, 50 fueron seleccionadas para participar en la iniciativa, que busca brindar acceso a pymes y micropymes a una variedad de herramientas y capacitaciones para fortalecer e impulsar sus negocios.

Copec dio la bienvenida a las pymes y micropymes que participarán en la tercera edición del programa de emprendimiento local "Copec Mueve tus sueños". Esta iniciativa permitirá a los vecinos de Quintero acceder a una serie de herramientas y capacitaciones para fortalecer e impulsar sus negocios.

En una ceremonia realizada en el Hotel Yachting de Quintero y con la presencia de autoridades locales, representantes de Copec y del Centro de Innovación UC Anacleto Angelini, se entregó a los 50 seleccionados el "kit del emprendedor", que contiene diversos materia-

les que serán utilizados en los cursos y talleres programados.

La definición de los participantes se llevó a cabo mediante un riguroso proceso que evaluó varios aspectos, incluyendo el potencial de crecimiento, la claridad respecto al tipo de negocio, la sostenibilidad económica, el potencial de empleabilidad y el desarrollo del rubro y/o comercio con identidad local. Entre los seleccionados se destacan proyectos ligados a la alimentación, cosmética, producción y comercialización de productos, reciclaje, servicios y textil.

El programa "Mueve Tus Sueños" de Copec se compone



de diversas etapas. En la primera, los participantes recibirán talleres de nivelación y formación destinados a adquirir conocimientos prácticos para sus negocios. En la segunda fase, se seleccionarán los 20 emprendimientos más destacados, quienes tendrán acceso a talleres de formación intensiva, seguimiento individual y charlas magistrales impartidas por gerentes de diversas áreas de Copec, como marketing, finanzas, recursos humanos, medios de pago y ética, entre otros. El

proceso culmina con la tercera etapa, en la que se elegirán los mejores 10 proyectos, quienes recibirán mentorías y preparación para presentar un pitch en la ceremonia final, donde un jurado seleccionará a los cinco ganadores del programa, quienes recibirán un capital semilla de \$1.500.000.

Pamela Beaumont, Jefe de Gestión Territorial de Copec, comentó que "en Copec, estamos comprometidos con el desarrollo, la innovación y el impulso del emprendimiento

local en Chile. Este programa es una muestra de ello, permitiendo a emprendedores de diversas zonas del país adquirir herramientas y oportunidades reales para hacer crecer sus negocios y así mejorar su calidad de vida".

Camila Leiva, fundadora del emprendimiento Kamii Tienda, comentó sobre las motivaciones que tuvo para postular a Mueve tus Sueños: "Quiero generar un impacto económico en la comuna a través de la creación de empleos

para otras personas creativas. Este programa me permitirá prepararme y materializar mi idea en un futuro cercano. Tener este tipo de oportunidad nos permite a los quinteranos generar un impacto positivo y motivar a las personas a quedarse en esta comuna. Quintero es hermoso y podemos potenciarlo de muchas formas, siendo el emprendimiento una de ellas".

En particular, la tercera versión de "Mueve tus Sueños" logró congregarse a más de 150 emprendimientos de la comuna de Quintero y a más de 1.000 emprendimientos de diferentes zonas del país, incluyendo Caldera, Coquimbo, Quintero, Calbuco y localidades de la Patagonia como Coyhaique, Puerto Aysén, Puerto Río Tranquilo, Puerto Chacabuco y Río Ibáñez. "Estamos muy contentos con la alta convocatoria que tuvo el programa en cada una de las localidades donde lo implementamos este año, lo que reafirma aún más nuestro compromiso por seguir impulsando iniciativas que potencien el desarrollo de las personas que viven en las zonas donde tenemos presencia", agregó la representante de Copec.